



鍋島中大好き！

佐賀市立鍋島中学校
学校だより 第1号
令和7年4月9日
文責:校長 青柳 正文

子どもたちの「笑顔・成長・幸せ」のために！

さわやかな春風に誘われて学校の周りの花は咲き誇り、新年度の始まりを祝福してくれているようです。いよいよ2025年度、令和7年度がスタートしました。

新しく赴任しました校長の青柳正文（あおやぎ まさふみ）です。

昨年度まで、佐賀市教育委員会学校教育課長を2年間務め、この度の定期異動により本校校長を拝命しました。

今年度、歴史と伝統のある鍋島中学校で勤務できることを心からうれしく思っています。どうぞよろしく願いいたします。

令和7年度の鍋島中学校の生徒数は624名でスタートします。

4月7日（月）、8日（火）の2日間、朝から子どもたちの笑顔、元気な姿を見ることができました。気持ちのよい挨拶ができる子、「元気出していこう」と声をかけたら「はい、頑張ります」と礼儀正しく受け答えをする子、ハイタッチをしてくれる子等、清々しい気持ちになりました。「鍋島中はステキだなあ！」「楽しみだなあ！」とワクワク、ドキドキ、胸が躍っています。同時に「責任の重さ」をひしひしと感じています。

赴任式・始業式は、体育館で行いました。子どもたちは一つ上の学年に進級し、新しい学級、新しい友達、そして新しい担任になり、気持ちも新たになったことでしょう。始業式で話した内容を一部紹介します。

令和7年度の学校教育目標は、

『 夢と感動にあふれ 豊かな心で 主体的に学ぶ生徒の育成
～ enjoy challenge teamwork ～ 』



鍋島中キャラクター
なべまる君

です。

- 夢と感動にあふれ：子ども達には夢をもってほしい。夢をもち、夢を語り、夢を追う。夢を追うって素晴らしい。一生懸命にやるから感動がある。感動が人を成長させる。
- 豊かな心で：やさしく思いやりのある温かさ。協力、助け合う、支え合う。感謝「ありがとう」を伝える。
- 主体的に学ぶ：授業や行事、部活動等では、自ら主体的に考え行動する「自己決定」の場を数多く設定します。「自分はどう考えるのか？」「自分はどうしたいのか？」日頃から考える習慣・力を身につけてほしい。
- enjoy:まじめに一生懸命に努力するから楽しい。
- challenge:最後まであきらめずに粘り強く挑戦しよう。
- teamwork:心を一つに、一致団結しよう。

ただし、学校教育目標が覚えにくく、絵に描いた餅になってはいけません。そこで覚え方を紹介しました。それは、「ゆめ・かん・ゆ（っ）・しゅ・エ（ッ）・チャ（ッ）・チー」です。心の中で3回言ったら覚えることができます。生徒や教職員はもちろんのこと、保護者の皆様、地域の皆様にも学校教育目標をぜひ覚えていただきたいと思います。生徒と教職員が共に、学校教育目標の実現に向けて努力を積み重ねていきたいと思っています。

始業式以降、子どもたちと出会う度に、笑顔で「エ（ッ）・チャ（ッ）・チー」を連発してくれます。授業で「エ（ッ）・チャ（ッ）・チー」、行事で・・・、部活動で・・・を自分の心に問いかけていくと、学校生活がより充実すると思います。今後の成長が楽しみです。

私たち教職員は、子どもたちへの愛情をいっぱい注ぎます。子ども達の良さを見つけ、認め、「ほめて伸ばす人づくり」に努めます。名付けて「ほめほめ大作戦！」を実践します。具体的には、出番・役

割・承認を繰り返して、子どもたちに自信をつけさせ、次への意欲を高めさせて、自己肯定感を高めていきます。日々の学校生活、授業、体育大会や文化発表会、合唱コンクール等で頑張る子どもたちを承認プレートに掲示していきますので、保護者の皆様・地域の皆様もご協力をお願いします。

始業式では、最後に、鍋島中にエールを送り、みんなで鍋島コール「GO 鍋島 GO！ 鍋島中 ONE TEAM！」を行いました。新たなる希望をもって歩んでほしいと思います。

教職員一同、子ども達の「笑顔・成長・幸せ」のために、熱く燃えて、「鍋島中 ONE TEAM！（ワンチーム）」で日々の教育活動に励みます。保護者の皆様、地域の皆様には大変お世話になります。

今年度も、より一層のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



鍋島中学校の学校教育目標



夢と感動にあふれ 豊かな心で
主体的に学ぶ生徒の育成



GO 鍋島 GO！



～enjoy challenge teamwork～

鍋島中ONE TEAM！



交通安全の徹底 ～ 命を守る ～

今年度、鍋島中学校では体育館改修が行われます。そのため、入学式が終わった後から来年2月末まで体育館使用ができません。既に駐車場も制限され、狭くなっています。子どもたちにも、保護者・地域の皆様にも大変不便をおかけします。申し訳ございません。

これにより、体育館を使用している部活動は、鍋島小、開成小、大和勤労者体育館等で練習することになります。

その際、心配していることが交通事故です。

子どもたちには、登校、下校、部活動移動等の際には、「交通安全第一」を強く意識してほしいと思います。学校でも、全校集会、学年、学級、部活動において繰り返し注意喚起を行います。

自転車走行の際は、「青信号で渡る、一時停止、右・左・右の確認、車が確実に止まっていることを確認してから渡る、ヘルメット着用、左側通行、一列走行、スピードを出さない」等の安全運転を心がけ、「自分の命は自分で守る」意識を常に持ってほしいと思います。

ご家庭でも、毎朝、お子様が家を出る際に、「気をつけてね」と一声かけていただくとより一層交通安全の意識が高まると思います。

地域の皆様にも、学校周辺での車の運転については、普段よりもスピードを緩めていただくとありがたいです。

子どもたちは、学校の宝であり、家庭・地域の宝です。子どもたちを中心に据えて、私たち大人が温かい応援をしていきましょう。



4月行事予定



- 7日（月）赴任式、始業式
- 10日（木）第43回入学式（9:30～）、写真撮影
- 11日（金）1年生徒会オリエンテーション①
給食開始、眼科検診、部活動紹介
- 14日（月）1年NINOテスト①、1年実力テスト
②③④、生徒集会⑥、3年身体測定・視力、聴力検査
- 15日（火）2年身体測定・視力検査
1年実力テスト①②

- 16日（水）全学年耳鼻科検診
- 17日（木）2年県学習状況調査
3年全国学力テスト①②③
全学年交通安全教室⑥
- 18日（金）1年身体測定、視力・聴力検査
- 21日（月）全校集会（鍋中学び合い）
- 22日（火）1年二者面談（～5/2）
- 24日（木）全学年内科検診・結核検診（午後）
- 28日（月）学年集会（リモート）